

Я РИСУЮ

Слова В. СУСЛОВА

Ноты с сайта - www.notarhiv.ru

Умеренно, игриво

нар

The first system of music features a piano accompaniment in the left hand and a vocal line in the right hand. The key signature is one sharp (F#) and the time signature is 2/4. The piano part consists of a steady bass line with chords. The vocal line begins with a melodic phrase.

The second system continues the piano accompaniment and vocal line. The piano part maintains its rhythmic pattern. The vocal line continues with a similar melodic structure.

I. Точ_ка, точ_ка, за_пя_та _ я, ми_нус, ро_жи _ ца кри_ва _ я,

The third system contains the first line of lyrics. The piano accompaniment and vocal line continue. The piano part features a series of chords in the right hand.

руч_ки, нож_ки, о _ гу_ре _ чик — вот и вы _ шел че _ ло _

The fourth system contains the second line of lyrics. The piano accompaniment and vocal line continue. The piano part features a series of chords in the right hand.

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Ключевая подпись: $\text{F}\sharp$. Вокальная линия: $\text{ve_чек! По_я_вил_ся ни_от_ку_да и же_ла_ет нам ска_}$

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Ключевая подпись: $\text{F}\sharp$. Вокальная линия: $\text{зать: мож_но всю_ду, мож_но всю_ду, всю_ду-всю_ду ри_со_}$

Припев

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Ключевая подпись: $\text{F}\sharp$. Вокальная линия: $\text{вать! Паль_цем на стек_ле за_по_те_лом,}$

Музыкальный фрагмент с вокальной линией и фортепиано. Ключевая подпись: $\text{F}\sharp$. Вокальная линия: $\text{пал_кой на сне_гу в по_ле бе_лом, пру_ти_ком у мо_ря на пес_}$

— ке, руч — ко — ю в тет — рад — ке на лист — ке —

Для повторения

всю — ду, всю — ду, всю — ду!

Для окончания

— ду!

2. Подарю я человечку
 Голубую нашу речку!
 В речке — рыбу, в небе — птицу
 И под елкою лисицу!
 Или девочку босую!
 И корову на лугу!..
 Что хотите нарисую!
 Я — волшебник! Я могу!

3. Ручки, ножки, огуречик,
 Ты шагай, мой человечек,
 По асфальту городскому,
 По тетрадке, по альбому!
 На родной Земле-планете
 Хорошо тебе шагать,
 Потому что всюду дети
 Очень любят рисовать!

Привев.

Привев.